

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Permasalahan

Pembangunan Nasional dewasa ini diarahkan untuk mewujudkan suatu masyarakat yang adil dan makmur sebagaimana diamanatkan dalam UUD 1945 dan dalam Rencana Pembangunan Jangka Panjang (RPJPD) Provinsi Gorontalo yaitu adalah tersedianya dokumen perencanaan daerah yang disusun secara sistematis, terarah, terpadu, menyeluruh dan tanggap terhadap perubahan sebagai penjabaran dari visi, misi, dan arah pembangunan Daerah dalam waktu duapuluh tahun dan juga dalam Rencana pembangunan jangka menengah (RPJM) Daerah sebagai dokumen perencanaan pembangunan daerah untuk jangka waktu 20 tahun kedepan, ditetapkan dengan maksud untuk memberikan arah sekaligus acuan bagi seluruh komponen di Provinsi Gorontalo (pemerintah daerah, masyarakat dan dunia usaha) dalam mewujudkan cita-cita dan tujuan Provinsi sesuai dengan visi, misi dan arah pembangunan daerah yang disepakati bersama, sehingga seluruh upaya yang dilakukan oleh masing masing pelaku pembangunan bersifat sinergis, koordinatif dan saling melengkapi satu dengan lainnya di dalam satu pola sikap dan pola tindak.

Untuk melaksanakan RPJP dan RPJM Propinsi Gorontalo maka pemerintah daerah Pohuwato khususnya pemerintah Popayato lebih khusus lagi Desa Trikora perlu menggali potensi penerimaan daerah di antaranya melalui

sektor pajak, dan memang sektor pajak akan menjadi penerimaan utama Desa Trikora saat ini.

Dalam sistem pemungutan pajak bumi dan bangunan pemerintah Desa Trikora mengadakan berbagai macam usaha agar pembayaran pajak bumi dan bangunan di desa Trikora berjalan lancar. Apabila masyarakat desa Trikora telah membayar pajak bumi dan bangunan berarti mereka sudah berpartisipasi dalam pembangunan. Jelas bahwa partisipasi seluruh masyarakat desa trikora dalam membayar pajak bumi dan bangunan menentukan berhasilnya pencapaian pembangunan di desa trikora. Disamping itu di perlukan juga sikap mental, tekad dan semangat, ketaatan dan disiplin seluruh masyarakat dan penyelenggara desa. Yang dimaksud penyelenggara desa disini adalah aparatur pemerintah desa Trikora Kecamatan Popayato Kabupaten Pohuwato.

Dengan demikian dapat dikatakan bahwa kesadaran hukum masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan sangat diharapkan oleh semua pihak terutama pemerintah daerah. Namun kenyataannya kesadaran masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan pada tahun 2011 hanya 75% wajib pajak yang melunasi pajaknya, ini tidak sesuai dengan yang diharapkan.

Kesadaran masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan yang ada di Desa Trikora Kecamatan Popayato Kabupaten Pohuwato belum sepenuhnya mampu mencapai apa yang diharapkan. Salah satu bukti yang menjadi perhatian adalah pada akhir tahun 2011 aparat pemerintah desa Trikora masih harus mengedarkan STP sebanyak 25% dari wajib pajak yang ada di desa Trikora, hal ini menimbulkan pertanyaan mengapa wajib pajak tersebut tidak

melunasi pajaknya tepat waktu? Apakah keterlambatan tersebut disebabkan oleh rendahnya tingkat kesadaran hukum bagi masyarakat dalam pembayaran pajak bumi dan bangunan?

Untuk menjawab pertanyaan tersebut tidaklah mudah sebab masih banyak faktor lain yang mungkin menjadi penyebabnya. Oleh karena itu perlu dikaji secara mendalam melalui suatu penelitian ilmiah yang di berijudul :

“FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KESADARAN HUKUM BAGI MASYARAKAT DALAM MEMBAYAR PAJAK BUMI DAN BANGUNAN DI DESA TRIKORA KECAMATAN POPAYATO KABUPATEN POHUWATO”.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas maka penulis dapat mengemukakan permasalahan sebagai berikut :

1. Faktor-faktor apakah yang menyebabkan kurangnya kesadaran masyarakat Desa Trikora Kecamatan Popayato dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan.
2. Bagaimana upaya pemerintah dalam usaha untuk meningkatkan kesadaran masyarakat Desa Trikora Kecamatan Popayato Kabupaten Pohuwato dalam membayar pajak bumi dan bangunan.

1.3 Tujuan Penelitian

Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah :

- a. Untuk mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan kurangnya kesadaran masyarakat Desa Trikora Kecamatan Popayato dalam membayar pajak bumi dan bangunan.
- b. Untuk mengetahui upaya-upaya yang dilakukan oleh petugas perpajakan dalam usaha meningkatkan kesadaran masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan, khususnya masyarakat Desa Trikora Kecamatan Popayato Kabupaten Pohuwato.

1.4 Manfaat Penelitian

- a. Memberikan sumbangan pikiran terhadap semua pihak yang terkait sebagai peningkatan kesadaran masyarakat dalam membayar pajak yang ada di Desa Trikora Kecamatan Popayato Kabupaten Pohuwato.
- b. Untuk memenuhi syarat guna mencapai gelar sarjana pendidikan.